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- PROJETO DE LEI n° 369/11 de autoriado(a) Sr(a) Deputado(a)JOE
VALLE, que dispõe sobre diretrizes para as políticas de apoio à
agricultura urbana e periurbana no Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS l°Dia: 08/06/11

Último Dia: 21/06/11

- PROJETO DE LEI n° 374/11 de autoria do(a) Sr(a) Deputado(a)
LUZIA DE PAULA, que dispõe sobre o incentivo ao turismo para o
idoso e dá outras providências.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia: 09/06/11

Último Dia: 22/06/11

MESA DIRETORA

- PROJETO DE RESOLUÇÃO n° 22/11 de autoria do(a) Sr(a)
Deputado(a) CLÁUDIO ABRANTES, que altera o inciso II do art. 26
do Regimento Interno da Câmara Legislativa do Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS l°Dia: 08/06/11

Último Dia: 21/06/11

- PROJETO DE RESOLUÇÃO n° 23/11 de autoria do(a) Sr(a)
Deputado(a) CHICO VIGILANTE, que dispõe sobre a contratação
de serviços pela Câmara Legislativa do DistritoFederal.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia: 08/06/11

Último Dia: 21/06/11

NOTA - De acordo com o Art. 147, do RI/CLDF, o prazo para e
apresentação de emendas junto às Comissões é de dez dias úteis.

ATA DA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO
LEGISLATIVA DA SEXTA LEGISLATURA DA COMISSÃO DE ASSUNTOS
SOCIAIS DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM PRIEMIRO DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E ONZE.

As dez horas e quinze minutos do dia 01 de junho do ano de 2011, no Monjolo
na cidade de Recanto das Emas, a senhora deputada distrital Liliane Roriz,
presidente da CAS, Comissão de Assuntos Sociais cumprimentou todos os
presentes e declarou aberta a Sexta Reunião extraordinária. A reunião contou
com a presença da senhora deputada Luzia de Paula e dos senhores
deputados Washington Mesquita, e Evandro Garla, Estiveram ausentes o
deputado Benicio Tavares,. Ao iniciar os trabalhos, passou a leitura da pauta
que constam 09 indicações de autoria de vários deputados.que concordaram
em votar em bloco, itens de 01 indicação de autoria deputado Cristiano Araújo,
item 02 a 07 de autoria deputado Washington Mesquita, aprovado por quatro
votos favoráveis e uma ausência, assume a presidência a deputada Luzia de
Paula, apreciar os itens de 8 e 9 de autoria da deputada Liliane Roriz, aprovado
por quatro votos favoráveis e uma ausência, reassume a presidência a
deputada Liliane Roriz, que passou a leitura das propostas de autoria dos
deputados membros desta comissão que tratam exclusivamente a atender as
solicitações e demandas da comunidade do núcleo rural de monjolo, sugerindo
ao Excelentíssimo senhor Governador do Distrito federal a realização das
seguintes construções e ações no núcleo rural do Monjolo. 1o Implantação da
rede de Esgoto, 2o implantação de rede de água potável, 3o implantação de
uma creche, 4o, construção de estrada de acesso 5o, construção de um campo
de grama sintética, 6°, regularização da energia elétrica, 7o, aumento da
freqüência de circulação de ônibus, 8o, implantação do programa saúde em
casa, 9°, transporte escolar, 10°, reforço do policiamento, 11°, implantaçãode
um conselho tutelar, 12°, criação de um centro de atenção psicossocial, 13°,
regularização dos loteamento, escritura das chácaras e lotes existentes.,
passamos a ouvir a comunidade, D. Edileusa Bernardes Freitas, Sr Antônio
José Alves da Cruz, Sra. Áurea Barbosa de Oliveira, Sr. Dioclecio Moreira da
Silva, , Sr. José Otacilio da Conceição melo, Sr. Edmilson Cândido, Sr. Jorge
Cimas, Sra Francisca Feitosa Souza. Sr. Joaquim Campos.Presidente da
Associação dos assentados do Núcleo Monjolo, Sr. Raimundo Barbosa
morador da Chácara 4 da área especial, Sr. José Nilson Moreira Gomes e
Açougueiro, Sr. Inácio de Oliveira da Silva, Morador Monjolo 4, Sra. Florismar
Gomes da Silva, moradora monjolo 4, Sr. Sebastião Manoel Nunes, Sr.
Gervasio Pereira dos Santos, morador monjolo 4, Sr. Manoel Gomes Souza,
Sr. José Otacilio da Conceição. , Sr. Francisco Paulo, Sra., Rebeldes
Malaquias, Sr. Raimundo Pereira da Silva, Sra. Maria de Jesus, Pastora Bete,
Sra. Cleide Lavinia da Silva, todos fizeram suas solicitações de melhoria para o-
Monjolo, após a palavras da comunidade, passou ao comunicado dos
parlamentares.Deputada Luzia de Paula, Washington Mesquita, Evandro
Garla, A Presidente Liliane Roriz declarou encerrada a reunião às doze horas e
trinta e nove minutos. Eu, Egerineu Marques Brandão Júnior Secretario da
CAS, lavro esta ata que, após lida e aprovada pelos senhores membros, será
assinada pela senhora Presidenta. a

DeputadaLilianeRoriz!!
Presidenta da CAS
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COMUNICADO

De ordem da Presidente da Comissão de Assuntos Sociais - CAS,
Deputada Liliane Roriz, no uso de suas atribuições regimentais, nos termos do
Artigo 78 do Regimento Interno da CLDF, informa aos membros desta
Comissão, o adiamento da 8a Reunião Ordinária da CAS, que seria
realizada no dia 22 de Junho de 2011, Quarta-Feira, às lOhOOmin, na sala de
Reuniões das Comissões da CLDF, no Térreo Superior, para o dia 29 de
junho de 2011, ás lOhOOmin, na Rodoviária do Plano Piloto, no Rool de
entrada da estação central do metrô.

Na impossibilidade do comparecimertto do (a) Deputado (a) titular,
solicito que seja comunicado ao (a) respectivo (a) suplente.

Brasília, 14 de Junho de 2011.

Mesa Diretora.

Gabinete da Mesa Diretora

PORTARIA-GMD N° ^i f2011' de -^ de junho de 2011.
O Gabinete da Mesa Diretora da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no

uso da atribuição que lhe foi delegada pelos Atos da Mesa Diretora n° 55/00 e 42/03,

RESOLVE

APROVAROS SEGUINTESREQUERJMErJTOS:

Número do
Requerimento

Deputado(a)
Autoria)

Assunto:

424/2011 Patrício Requer informações, ao Administrador Regional de
Samambaia, sobre possível ocupação irregular de
lotes no Setor de Mansões, daquela Região
Administrativa.

436/2011 Patrício Requer, à Secretaria de Governo, cópias dos
documentos que legitimaram a operação de
derrubada de casas e muros de condomínios,
ocorrida no dia 09/02/2011, em Ponte Alta Norte
(Reqião Administrativa do Gama).

453/2011 ChicoVigilante Requer informações, à Secretaria de Governo, sobre
os cargos que o Senhor Roberto Freire ocupa em
conselhos de empresas da Administração Pública do
Distrito Federal.

428/2011 Olair Francisco Requer informações, ao Diretor-Geral do DFTRANS,
sobre a atual frota do Sistema de Transporte Público
Coletivo do Distrito Federal.

442/2011 Washington
Mesquita

Requer informações, à Secretaria de Saúde, sobre
ambulâncias que estariam paradas no Parque de
Apoio daquela Secretaria.

Fernando José Botelho Tavelra
tário-Geral/Presidência - Substituto

Bernardo Carvalho Antunes

Secretário Execubvo/2a Secretaria

imbuídaSilva
t/Zfl-Secretaria


